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４月下旬から、部活動の各種大会が開催されました。各部ともそれぞれの大会に向けて練習を

積み、大会に挑んでいました。結果は部ごと、大会ごとにさまざまで、選手にとって満足感・達

成感が感じられたものから、課題意識や悔しさが残るものまであったと思います。しかし、そう

した心動かす本番体験そのものが、生徒の皆さんにとって貴重なものだと思います。大会の目標

を目指して取り組む経験、本番の緊張感やプレッシャーに耐えながらプレーする体験、終わった

後のさまざまな感情をかみしめる体験、それらすべてが人としてたくましく生きていく力を育ん

でいくものだと思っています。たとえ悔いが残る経験であったとしても、長い目で見たとき、そ

れはきっと経験値として貯えれるはずです。少なくともそんな経験をした人がどんな気持ちにな

るのかということは理解できる人になれるのではないでしょうか。 

   

【前期出雲・雲南地区男子バスケットボール県リーグ】 

 4 月１５日(土) ４月２２日(土) 

 会場：4/15 西中学校 4/22 加茂中学校 

  結果 三刀屋中 ２０－５３ 出雲二中 

    三刀屋中 ３０－４６ 斐川西中 

    三刀屋中 ４７－４９ 出雲北陵 

 佐藤慶克さん（男子バスケットボール部部長） 

  今回のリーグ戦に参加して、学べたことは、強いチームとの声の大きさが全然ちがったという

ことです。いつか同じチームと試合をすることがあるので、その時はベンチも試合に出ている選

手も、声を出して士気を高めていきたいと思います。 
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【全日本軟式野球大会雲南予選】 

 ４月２２日(土)・２３日（日）  

会場：頓原町民野球場 

 結果 三刀屋・加茂中 ５－２ 掛合・吉田中 

    三刀屋・加茂中 １－５ 大東中 

 菅澤夢生さん（野球部部長） 

 掛合・吉田中戦では、中盤までは０－０のスコアで、緊張した試合でした。途中に得点を入れ、

一時緊張がゆるみかけましたが、最後の一球まで、集中を切らさず試合に勝つことができたのでよ

かったです。そして、むかえた大東戦では、１回表、四球、エラーがからみ、４点もとられてしま

いました。その後も点を追いかけるも１点しかとれず、負けてしまいました。次は必ず勝てるよう

に、これからの練習にがんばりたいと思います。 

 

 

【近隣中学生バレーボール大会】 

 4 月２２日(土)  

会場：頓原小・中学校 

 結果 予選リーグ：三刀屋中 ０－２ 頓原中 

          三刀屋中 ２－１ 赤来中 

    ３位リーグ：三刀屋中 ０－２ 仁多中 

          三刀屋中 ２－０ 加茂中   

 宮内鈴さん（バレーボール部部長） 

  赤来に勝ててよかったです。次の大会では、今回の大会の反省点を改善して、勝てるようにが 

んばりたいです。 

 



【島根県中学生バレーボール大会】 

 ４月２９日(土)  

会場：広瀬中央公園総合体育館 

 予選：三刀屋中 ０－２ 島大附属義務教育学校 

    三刀屋中 ０－２ 松江四中 

 河部心紅さん（バレーボール部副部長） 

  結果では、負けてしまったけど、大切なことを学ぶことができました。声の大切さです。声が 

出ないと結局勝てません。最後のブロック大会では、声を大切にがんばりたいです。 

 

 

 

【雲南中学校野球大会】 

 

 ５月３日（水）・４日（木）  

会場：木次運動公園野球場 

 結果 三刀屋・加茂中 ９－２ 赤来中 

    三刀屋・加茂中 ４－３ 木次中 

    三刀屋・加茂中 ２－０ 大東中 

 岡田留依さん（野球部副部長） 

  今大会では、どの試合もエラーが少なく、打線もつながりました。また、すべての試合で初回

に先制点がとれたので、流れが良かったと思います。ピッチャーも安定していて、ピンチになっ

ても大きくくずれることがなかったので、優勝できたと思います。課題もまだあるので、目標の

ブロック大会優勝に向けて残りの練習に取り組んでいきたいです。 



 

 

 

 学校が安全・安心な場となるための取組です。エクササイズを通して、友だちと関わり合い、お

互いを知り、人格を尊重し合える関係を築いていくことが目的です。多様性を認め合い、いじめの

起こらない、明日もまた会いたくなるような絆で結ばれた学級集団になること願っています。もち

ろん、ふれあいタイムの時間だけでなく、すべての授業でペアやグループで学び合う『協働的な学

び』を取り入れ、互いの絆が深まるよう取り組んでいます。 

 

 

 

 5 月 14 日（日）に授業公開並びに PTA 総会等を実施したとこ

ろ、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。また、生徒は

『お弁当の日』ということで、栄養士さんの指導をもとに、各自

が作ったお弁当を持参してきました。彩りや形、詰め方に工夫が

見られ、見た目にも華やかで、もちろん栄養のバランスも考えた

ものでした。みんなおいしそうに食べていました。 

公開授業では、多くの保護者の方に見守られる中で少し緊張し

たようですが、元気よく発表する姿も見られました。生徒は一人

ひとり個性、能力、特性等が異なりますので、学びの習熟度も様々ですし、適した学び方も人によ

って異なります。このため、本校では『個別最適な学び』を追究しています。一つの授業の中でも、

多様な課題を用意し、自分の力に合わせてどこまで挑戦するのか、自身で調整できるようにしてい

きたいと思っています。また、互いに考えをすり合わせて深めていったり、わからないところを友

達に聞いたりできるよう『協働的な学び』にも力を入れていこうと思っています。授業者もよりよ

い授業を目指して日々研鑽を積んでいるところです。 

保護者の皆様にとっては、午後の時程の中に公開授業、PTA 総会、学年 PTA、部活動保護者会等

が詰め込まれたため、慌ただしい感じのスケジュールだったと思いますが、皆様のご協力で円滑に

進めることができました。ありがとうございました。 


